



Han vuelto a casa, consagrados

ROMA, Italia - 19 de abril de 2023. «Con la consagración, una persona deja de referirse a sí misma; se orienta decididamente hacia Jesucristo, que es el centro de su nueva vida».

Las palabras anteriores fueron transmitidas por el padre Alex SWAMYNATHAN SMM, miembro de la comunidad Generalicia, en su homilía durante la celebración de la consagración de nueve personas, venidas de diversos rincones de Italia, como Nápoles, Reggio Calabria, Lecce y Roma misma. Estas son: Cinzia, Rosaria, Giorgia, Antonella, Nadia, Laura, Emanuela, Bruno y Marieclare.

Ellos pronunciaron su consagración después de la «oración después de la comunión» en el liturgia de la misa de la Divina Misericordia, domingo 16 de abril de 2023. La misa animada por la comunidad filipina que celebra la misa cada domingo en una tienda situada en el jardín de la Curia General de los Misioneros Montfortianos se desarrolló en una atmósfera llena de fraternidad y alegría.

El padre Alex explicó luego la riqueza del significado de la palabra «hesed» en hebreo: una de las palabras utilizadas para traducirlo es «misericordia». Con la consagración, toda persona se convierte en una extensión de la misericordia de Dios hacia los demás, porque Jesús, que es la

encarnación de Dios misericordioso, reina en su corazón de modo que ya no vive ella, sino Cristo que vive en ella.

Así pues, nueve personas han realizado la consagración a Jesús por María. Cabe señalar que esto comenzó gracias a una de ellas que escribió al sitio web internacional de los Misioneros Montfortianos solicitando un acompañamiento en su preparación para la conspiración. Luego invitó a sus amigos a participar en el mismo camino.

Después de la celebración de la consagración, los nuevos consagrados almorzaron con la comunidad del generalato. Agradecieron a la comunidad filipina por la acogida y la fraternidad. Luego regresaron a su ciudad natal, renovadas. ¡Aleluya!

Dolaa DHANUSH